

RILIS NASIONAL

Rakor Lintas Sektoral, Kabag Ops dan Kasat Lintas Samosir Paparkan Kesiapan Operasi Lilin Toba 2024

Karmel - SUMUT.RILISNASIONAL.COM

Dec 16, 2024 - 20:33



SAMOSIR-Kapolres Samosir diwakili Wakapolres Kompok Saut Tulus Panggabean, Kepala Bagian Operasional Kepolisian Resor (Kabag Ops) dan Kasat Lintas Polres Samosir menghadiri rapat lintas Sektoral Kesiapan Operasi Lilin Toba 2024 di Aula Kantor Bupati Samosir, Senin (16/12/2024).

Rapat tersebut dipimpin Sekretaris Daerah Kabupaten Samosir Marudut T. Sitinjak dan juga dihadiri Pabung Dandim 0210/TU Mayor G. Sebayang, Kajari Samosir diwakili Dwi Putri Desri Lana, Asisten I Tunggul Sinaga, General Manager PT. ASDP cabang Danau Toba Fauzie Akhmad,

Selain itu, juga dihadiri Kabid lalin BPTD Wilayah II Sumatera Utara Irvan Evendi, Kepala KSOPP Danau Toba diwakili Edy Suryanto, Kepala Dinas Perhubungan Samosir, Lespayer Sipayung, Kepala ADP Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Utara Danau Toba Darma, Manajemen PT GHM, PT. PPSU, PT Julaga Sakit Utama, OPS dan undangan lainnya yang terkait

Sekretaris Daerah Kabupaten Samosir Marudut T. Sitinjak dalam sambutannya menyampaikan dalam rangka menyambut libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 perlu dilakukan langkah-langkah untuk mengantisipasi kemacetan dan lonjakan pengunjung,

Diantaranya, perlu penyesuaian penyebrangan kapal, penempatan petugas untuk mengatur antrian kendaraan, melakukan pengawasan di setiap pelabuhan. Selain itu, "Kami juga berharap BMKG Silangit agar selalu menginformasikan kondisi cuaca di Samosir", ujar Marudut.

Marudut juga mengharapkan kerja sama yang baik antara semua pemangku kepentingan untuk keberhasilan pengamanan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dan minta semua pengelola angkutan umum, baik danau maupun darat agar memastikan kelaikan armadanya masing masing.

"Untuk mengantisipasi antrian penumpang, ia juga meminta pengelola kapal fery agar melakukan penambahan trip dan dapat menyebarluaskan informasinya kepada khalayak ramai termasuk memberikan pelayanan yang terbaik dengan mengenakan pakaian yang sopan dan rapi, menjaga kebersihan dan tidak membuang sampah sembarangan,"ujarnya

Sementara itu, Kabag Ops Polres Samosir AKP Tito Juardi dalam paparannya memaparkan sejumlah langkah strategis yang telah dipersiapkan untuk menghadapi potensi lonjakan aktivitas masyarakat, wisatawan selama libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025

"Polres Samosir telah menyiapkan seratus enam puluh orang personel yang akan bertugas di 9 Pos Pelayanan termasuk unit reaksi cepat tim urai kemacetan, unit patroli darat dan air, serta tim di markas yang siap menangani situasi kontingensi," ujar AKP Tito.

AKP Tito juga menjelaskan, bahwa tim urai kemacetan akan dibagi menjadi dua rayon untuk rayon 1 di Jalan Onan Baru-Pelabuhan Tomok dan rayon 2 di Jalan Tanjung Bunga-Simpang Tiga Tele. Untuk kawasan wisata Sibea-bea pengaturan khusus akan dilakukan dengan membatasi jumlah pengunjung dan memberikan batas waktu kunjungan untuk mencegah kepadatan berlebihan."tambahnya

Kasat Lantas Polres Samosir, AKP Natanail Surbakti, S.H., M.H., dalam kesempatan yang sama menyampaikan pentingnya rekayasa lalu lintas untuk

mengurangi kemacetan, terutama di area padat seperti Kota Pangururan.

"Arus lalu lintas akan diatur searah jarum jam di pusat kota. Kami juga telah berkoordinasi dengan pengelola SPBU untuk membantu pengaturan kendaraan guna mengantisipasi antrean panjang,"kata Kasat Lantas Polres Samosir, AKP Natanail Surbakti.

Kasat Lantas juga menyebutkan, bahwa unit reaksi cepat akan disiagakan untuk mengatasi potensi kemacetan, sementara himbauan kepada masyarakat akan terus disosialisasikan melalui berbagai media baik termasuk media sosial.
(Karmel)